

スマホで 地図を見ながら

ながらスマホ
たった1秒が、重大事故

時速40kmで走行時、11メートル進みます

ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転
わき見運転、重大事故

スマホで地図を見ながら・・・ 業務中に、トラックを運転 トラックの運転手、現行犯逮捕 酒気帯びも発覚

「体の中にアルコールが残っているのが分かっていたので
アルコールチェックをすり抜けて運転した」

2023/11/18(土) 19:28

前夜の酒が残った状態でスマホを見ながらトラックを運転したとして、警察は18日、道交法違反（酒気帯び運転、携帯電話使用等）の疑いで社員の男（76）を現行犯逮捕しました。

逮捕容疑は同日午前11時ごろ、兵庫県で基準値を超えるアルコールを体に保有した状態で、スマホの画面を見ながらトラックを運転した疑い。

同署によると、巡回中の機動パトロール隊員が、スマホの画面を注視しながらトラックを運転していた男を発見。

停止を求めた際にアルコールのにおいがしたため検査したところ、呼気1リットル当たり0.2ミリigramのアルコールを検出した。

同署の調べでは、当時、男は業務中で「道を間違えて携帯で地図を見ていた」と供述。

酒は昨晚、自宅で飲んだという。

男が勤務する会社では運転前にアルコールチェックをしているが、男は「体の中にアルコールが残っているのが分かっていたので、アルコールチェックをすり抜けて運転した」と容疑を認めているという。